

Ein Navi für unseren Lebensweg!

Warum gibt es kein Navigationsgerät, das uns durch die Straßen des Lebens führt!? Die Gefahr, irgendwo falsch abzubiegen, oder sich zu verfahren, wäre nicht mehr möglich. Kinder blieben immer auf dem richtigen Weg, landen nicht in einem dunklen Wald vor einem Knusperhäuschen, oder werden vom bösen Wolf gefressen! Einmal...gleich nach der Geburt in den Augapfel implantiert und aktivierbar durch leichten Druck auf unseren Bauchnabel, oder durch Drehen am Ohrläppchen. 1-mal zwinkern zum Einschalten und 2-Mal zum Ausschalten. Niemand von uns würde jemals wieder im Drogensumpf verloren gehen...den maßgeschneiderten Beruf wählen und die richtigen Freunde finden! My PN (personal Navi) würde mich im Supermarkt an den Regalen mit den Süßigkeiten, Sekt und Wein, Eistruhen und Chips-Tüten (fettreduziert) vorbeischleusen! Mit anderen Worten...mein Navi müsste mich gleich direkt an allen Supermärkten vorbei delegieren. Und die Medien würden ausschließlich gute Nachrichten streuen! Das wäre doch ein Leben in vollkommener Harmonie...aber kacklangweilig!

© Uta Bahlo

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)